



定期試験

今月号で最初にお伝えしたい事、それは、「定期試験」が昨日と今日の二日間、行われたことです。生徒の皆さんは、暑さが続く中で準備に取り組み、今は少しほっとしている時でしょうか。御苦労様でした。学校便りの書き出しに、試験なの?と思うかも知れませんが、校長としては、学事日程の定期試験が無事に終わって安堵(あんど)しています。

と言うのも、昨年度3月から約3か月間の学校臨時休業があり、今年度は2か月遅れての学校生活再開、それもコロナ対策や暑さ対策で完璧な授業の形が取り戻せない状況の中、皆さんは頑張って毎日の学習に取り組んできました。学校再開が6月になったこともあり、夏休み前の定期試験を中止にして、今回が初めての定期試験となりました。

皆さんの学習成果や到達度、習熟度をはかるための試験が行えたこと=少しだけですが、 今まで当たり前だったことに戻れたことが、本当に感慨深いものと感じました。

当たり前の状態に戻ることのありがたさ、今回は試験実施に感じられました。試験には、 習ったことの復習や準備など、取り組まなければならないことがたくさんあって、大変だっ たとは思いますが、努力することの証(あかし)を確認することは、何事においても大切な ことだと考えます。

また、楽しみな学校行事も"今まで通り当たり前に"出来るようになると、良いですね。

短縮授業を延長します

新型コロナ感染予防と熱中症対策の二つの観点で、暑さが和らいできて、教室の学習環境が整うまでの今年度の暫定的な措置として、本校では50分授業を短縮して実施してきました。しかしながら、新型コロナウイルスの感染が県内では引き続き拡大していること、また、異常気象による残暑が厳しいとの予想が気象庁から出されていることを総合的に考慮して、生徒に安全かつ安心できる学校生活を送ってもらうために、文部科学省の指導のもと、来週9月14日(月)以降、前期日程終了の日(10月9日)まで、45分授業を継続することにしましたのでお知らせします。

生徒の皆さんは引き続き、学校でも手洗いうがいの励行と、マスク着用、並びに"密"を避けるようにしてください。また、教職員一同、短縮授業という形の中でも、最大限の学習保障を施していきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年 深谷中学校 人権標語

違うからこそ広がる世界

個性はあなたの宝物

創立 40 周年記念 全校生徒人文字空撮成功!

昭和 55 年(1980 年)4 月 1 日にここに開校した深谷中学校は、今年創立 40 周年を迎えています。開校以来 40 年で、7 2 8 4 人の卒業生を世に送り出してきました。

創立周年記念の年という事で、生徒・保護者や地域の方々と盛大にお祝いを施したいところではありますが、横浜市教育委員会の指導もあり、このところの感染症予防の観点により、予定していた行事を縮小しております。

そうした中、生徒たちの何らかの足跡を残すという観点から、昨年度生徒自らがデザインした 記念の人文字を全校生徒で協力して実現し、去る4日(金)に撮影に成功しました。暑い中、限ら れた時間でしたが、みんなでマスクをして色画用紙を持ち、係の人の指示通りに協力して人文字を 作りました。その人文字のセスナ機からの写真をクリアファイルにして、今後配布予定です。出来 上がりが本当に楽しみになってきました。

その人文字空撮の様子を、地上から撮影したスナップを紹介します。







体育祭色決定



夏休み明けのテレビ放送で、体育祭実行委員が抽選を行い、今年の体育祭の色が決定しましたので、お知らせします。

3 - 3

差別や偏見をなくすための文部科学大臣メッセージ(再掲)

先日配布した新型コロナ感染症についての差別や偏見をなくすことを目的とした文部科学大臣 メッセージを配布しましたが、改めてここに掲載します。皆さんで確認しましょう。



児童生徒等や学生の皆さんへ

新型コロナウイルスが広がってから、皆さんは、学校はどうなるのだろう、この先どうなるだろうと、不安だったのではないでしょうか。新しい学期を迎えるに当たって、皆さんに伝えたいことがあります。

まず、感染症にかからないようにするには、いくつかの方法があります。すでに皆さんが取り組んでいるように、話をするときにはマスクをしたり、手を洗ったり、具合が悪い場合には学校を休んだりしてもらうことです。そして何より、健康的な生活を送ることが大切です。それでも、これまでも皆さんは風邪をひいたり、インフルエンザになったりしました。今はさらに新型コロナウイルスが課題になっています。

この三つは、症状がよく似ています。ですから、今後、皆さんの誰もがこうした症状を経験することがあるでしょう。具合が悪い人の中には、新型コロナウイルスに感染したと診断される人も身近な人の中から出るかもしれません。もちろん、それが友達だと分かったら自分は大丈夫かなと不安になることもあるでしょう。

新型コロナウイルスには誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いということではありません。学校やクラスの中で感染することは悪いことだという雰囲気ができてしまうと、新型コロナウイルスに感染したと疑われることをおそれて、具合が悪くなっても、その後は言いだしにくくなったり、病院に行くのが遅くなったりしてしまいます。そうすると、さらに皆さんの地域で感染が広がってしまうかもしれません。

感染した人や症状のある人を責めるのではなく、思いやりの気持ちを持ち、感染した人たちが早く治るよう励まし、治って戻ってきたときには温かく迎えてほしいと思います。もし、自分が感染したり症状があったりしたら、友達にはどうしてほしいかということを考えて行動してほしいと思います。

すでに、感染した人達が心ない言葉をかけられたり、扱いをされたりしているという事例が起きています。こうしたことが皆さんの周りでも起きないように、皆さんにも協力してほしいのです。

また、高齢者や病気がちの人は、感染すると症状が重くなってしまう危険があります。自分は元気だから大丈夫ということではなく、そのような人たちに感染させることがないよう、思いやりの気持ちを持ってほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症が広がり、皆さんの日々の生活は一変したと思います。 以前のようには、友達と会いに〈〈なり、スポーツや文化に触れる機会も少な〈なり、将来への不安やストレスを抱えている人も多いでしょう。

これまでも、私たち人間は、新型コロナウイルスのような新しい病気を経験してきました。そのたびに、世界中の研究者が病気の原因を探り、予防方法を見つけたり、薬の開発をしたりしてきました。そうして、私たちは、病気と共存していく。この歴史は繰り返されています。新型コロナウイルスも研究が進んで解明されれば、予防と治療ができるようになり、新たな共存生活が始まります。

私たち大人は、皆さんの応援団として、将来の見通しを持ち、未来の社会の担い手である皆さんが学ぶ機会、遊ぶ機会、交流する機会を最大限作っていきます。それまで、皆さんは今自分ができる予防をしっかり行い、将来の目標を持ち、家庭や学校で日々の学びを続けてほしいと願っています。

令和二年八月 文部科学大臣 萩生田 光一

D. 1

NO PATESTA

日	曜	9月行事予定	日	曜	10月行事予定	
1	火	PTA役員·運営委員会10:30	1	木	歯科検診8:55~	
2	水	ブリッジ14:45	2	金	3年英語検定試験	3校時後昼食
3	木	内科検診女子AM 専門委員会15:45 PM航空写真グランド準備	3	±		
4	金	②③航空写真 体育祭·選管 ③ 3校時後 昼食	4	日		
5	±		5	月	尿検査(2次)	
6	日		6	火	体操着販売日13:05 SC	
7	月		7	水	聴力検査1年 ⑤1年練習 ブリッジ14:45~	
8	火	自習室開放15:30~16:30 SC	8	木	聴力検査3年 ①2年・⑥3年練習	
9	水	自習室開放14:30~16:30	9	金	放課後:学習相談	完全下校
10	木	定期試験1日目(理・国・保体・技家) 基なし 完全下校	10	±		
11	金	定期試験2日目(数·英·音·社·美) 昼食	11	日		
12	±		12	月	前後期終始業式 認証式 体育祭委員・選管15:50~	
13	日		13	火	SC	
14	月	中央評議会15:45 学校運営協議会15:15	14	水	体育祭予行、午後準備	係の生徒以外は弁当無し
15	火	体操着販売日13:05 SC	15	木	第40回体育祭	16.71 - 2711.0
16	水	ブリッジ14:45	16	金	体育祭予備日	
17	木	尿検査	17	±		
18	金		18	日		
19	±		19	月	体育祭予備日	
20	日		20	火	専門委員会15:50 SC	
21	月	敬老の日	21	水	ブリッジ14:45~15:30	
22	火	秋分の日	22	木	中央評議会15:50	
23	水	ブリッジ14:45~15:30	23	金		
24	木	午前授業 昼食なし	24	±	1年PAA	
25	金		25	日		
26	±		26	月	1年代休	
27	日		27	火	SC	完全下校
28	月	心電図13:20~	28	水	ブリッジ14:45~15:30	
29	火	SC	29	木	眼科検診8:55~、耳鼻科検診1年、2·3年希望者	
30	水	ブリッジ14:45~15:30	30	金	1.2年学級懇談会、3年進路説明会	
※SC・・・スクールカウンセラー来校日			31	±		

《暑さ対策》

8月は全国的にも大変暑い日が続きました。さらに深谷中においてはエアコンの関係で、生徒の皆さんには暑い教室での授業になってしまうこともありました。9月に入り、季節的には秋になりますがまだまだ暑い日が予想されます。学校の方でも様々な暑さ対策を行っていきますが、皆さんもPTAからいただいたタオルの使用も含め、暑さ対策の用意をお願いします。

《3年生部活動》

3年生の節目の場の設定として、いろいろな形で対外試合が行われました。 中には保護者の人でさえ観戦を控えなければならないものもありましたが、 共通して大切にしてほしいことは『感謝』の一言につきますね。



<u>今月の一言</u>

人生に大切なことは、五文字で言えば「上を見るな」。七文字で言えば「身のほどを知れ」。 (徳川家康)